

《第72回宮城県総合体育大会結果報告》 ～みな高健児意気盛ん～

*6月3日（土）から4日（日）にかけて、県内各競技場において、「第72回宮城県総合体育大会」が開催されました。この3年間はコロナ禍の中であり、競技者だけでなく参観者にとっても様々な制限のもと進められてきましたが、今大会はかつての賑わいが戻ってきました。

以下、結果をお知らせします。

*（注意）一部、競技によって開催日は異なります。

◎卓球部 6月2日（金）～4日（日）/岩沼市総合体育館

◇男子団体戦 1回戦 南三陸 3対1 松島 勝ち / 2回戦 南三陸 2対3 多賀城 負け（敗退）

◇男子シングルス 2年 菅原（2回戦敗退） 3年 鈴木（1回戦敗退）

◇女子団体戦 1回戦 南三陸 0対3 本吉響 負け（敗退）

◎剣道部 6月3日（土）/仙台市青葉体育館

◇個人戦 3年 畠山（2回戦進出）

◎弓道部 6月3日（土）/宮城県武道館弓道場

◇女子団体戦（松島・南三陸合同チーム/2年 佐藤）12射・2中（一次予戦敗退）

◎柔道部 6月3日（土）/女川町総合体育館

◇個人戦 81kg級 3年 高橋（1回戦敗退） 81kg級 1年 芳賀（1回戦敗退）

◎女子バレーボール部 6月2日（金）/古川総合体育館

◇南三陸 0（21-25、20-25）2 古川 負け（敗退）

◎ソフトテニス部 6月4日（日）/泉総合運動場庭球場

◇団体戦 南三陸 0 対 3 仙台三桜 負け（1回戦敗退）

◎バドミントン部 5月18日（木）・20日（土）・6月3日（土）/カメイアリーナ（仙台市体育館）

◇男子個人戦（ダブルス）/・3年 菅原・2年 西城（1回戦敗退）

・2年 近藤・2年 山内（1回戦敗退）・3年 佐藤・3年 佐藤（1回戦敗退）

・3年 三浦・3年 佐藤（1回戦敗退）

◇男子個人戦（シングルス）/・3年 佐藤（2回戦進出）・2年 西城（1回戦敗退）

・2年 山内（1回戦敗退）・3年 澤田（1回戦敗退）

◇男子団体戦/・南三陸 0対3 白石 負け（1回戦敗退）

◇女子個人戦（ダブルス）/・2年 佐々木・2年 西城（2回戦進出）

・3年 藤村・2年 佐藤（1回戦敗退）・3年 渡邊・3年 三浦（1回戦敗退）

・2年 阿部・2年 菅原（1回戦敗退）

◇女子個人戦（シングルス）/・3年 藤村（2回戦進出）・3年 渡辺（2回戦進出）

・3年 三浦（1回戦敗退）・2年 佐々木（1回戦敗退）

◇女子団体戦/・南三陸 1対3 宮城広瀬 負け（1回戦敗退）

◎陸上部 5月20日（土）～23日（火）/宮城野原公園総合運動場弘進ゴムアスリートパーク

◇男子/3年 山内 ハンマー投 38m33（6位・東北大会出場）

菅野 5000mW 24分49秒49（7位）

4×100mリレー 出場（予選敗退）

4×400mリレー 出場 4分28秒83（予選敗退）

◇女子/3年 加藤 棒高跳 2m60（1位・東北大会出場）

200m 28秒02（予選敗退）

◎サッカー部 5月20日（土）/石巻セイホクパークフットボールフィールド

◇1回戦 登米総産・南三陸・本吉響 0対4 仙台高専名取

第78回東北総体陸上競技大会結果報告

6月15日(木)から18日(日)にかけて、山形県総合運動公園NDソフトスタジアムにおいて、陸上競技の東北大会が開催されました。本校からは、山内さん(3年)が男子ハンマー投、加藤さん(3年)が女子棒高跳に出場しました。各県大会を勝ち抜いてきた選手たちが集まった中で、持てる力を存分に出し切り、最後まで健闘しました。応援の程ありがとうございました。

| | | | | |
|------|----|------------|-------|------------|
| ◇男子／ | 3年 | 山内(志津川中出身) | ハンマー投 | 36m95(28位) |
| ◇女子／ | 3年 | 加藤(歌津中出身) | 棒高跳 | 2m80(10位) |

南三陸町地域連携型中高一貫教育推進協議会 令和5年度中高教員全体会 ～6年のスパンを通じた教育を見つめて～

6月8日(木) 志津川中学校を会場として、中高連携三校(志津川中学校・歌津中学校・南三陸高校)の教員全体会が行われました。

全体会では、事務局から昨年度の事業報告と今年度の事業計画、そして今年度から始まった全国募集にかかる南三陸高校の取り組みについて報告がなされました。専門部会や部活動顧問会、教科ごとの分科会では忌憚のない意見交換が行われました。



【中高教員全体会の様子／志津川中学校体育館】

宮城県商業高等学校英語スピーチコンテスト ～暗唱部門優勝～



6月13日(火) 仙台市シルバーセンターにおいて、第41回宮城県商業高等学校英語スピーチコンテストが開催されました。

このコンテストには本校から2名(3年 熊谷さん/2年 佐藤さん)が参加しましたが、熊谷さんが暗唱部門で見事優勝しました。多数の強豪校が参加する中、雄渾な筆致のごとき暗唱を堂々と披露し、優勝を勝ち取りました。おめでとうございます。熊谷さんは、9月17日(日)東京・渋谷の国連大会会場の全国大会に臨みます。今後ますますのご活躍が期待されます。頑張ってください。

【左から佐藤さん・熊谷さん】



台湾交流

～嘉義県立永慶高級中学・同県立竹崎高級中学来校～

5月24日(水)台湾の嘉義県立永慶高級中学と文化交流会が行われました。そして、6月9日(金)には同県立竹崎高級中学校と姉妹校の関係を結ぶ締結式が行われました。

今回の交流会は生徒会がホストとなり、互いの学校紹介や部活動体験などが催されました。今後、両校との結びつきは益々堅固となり、互いに親炙しつつ、より深い国際交流が期待されます。



【南三陸高校剣道部と永慶高級中学のみなさん】



【左：南三陸高校 難波校長 / 右：竹崎高級中学 蘇校長】